

## Communiqué de presse

Fribourg, le 5 mai 2025

### Filipe Ferreira Moreira nommé directeur des Soins

**Assurant l'intérim au départ à la retraite d'Aline Schuwey, en octobre 2024, Filipe Ferreira Moreira est nommé à la Direction des soins de l'hôpital fribourgeois (HFR). Le directeur général, Philipp Müller, a souligné ses qualités relationnelles et organisationnelles, qu'il a pu voir durant cet intérim marqué par l'annonce des mesures de réduction des charges et de suppression de postes en 2025.**

Infirmier chef du Département de réadaptation, gériatrie et rhumatologie depuis 2020, Filipe Ferreira Moreira est entré à l'HFR à son arrivée en Suisse depuis son Portugal natal, en tant qu'infirmier, en 2011. Il est ensuite devenu Infirmier chef d'unité de soins (ICUS) de la Gériatrie aiguë et réadaptation en 2017. Il connaît donc très bien l'HFR, pour lequel il a mené à bien plusieurs importants projets, comme l'ouverture de l'Unité de gériatrie à l'HFR Tafers ou la réorganisation des réadaptations. Il s'est en outre formé au Management de proximité à l'Université de Genève en 2019 et poursuit un EMBA Management et Leadership à la HEG neuchâteloise.

« Je me réjouis de cette nomination, confie Filipe Ferreira Moreira. Ad intérim, j'ai déjà pu voir que c'est un travail très exigeant, mais passionnant. Ce qui m'anime, c'est de pouvoir mener à bien des changements qui sont adéquats et surtout, d'œuvrer à la valorisation des soins. »

Le travail en équipe et la réalisation d'objectifs ambitieux avec ses collègues cadres, pour maintenir et consolider la qualité de la prise en charge de nos patient-e-s et contribuer au développement de l'institution, comptent parmi ses priorités. Ceci toujours, souligne le nouveau directeur des Soins, « dans un souci constant d'écoute et d'attention portée à la satisfaction du personnel ». Un engagement important et rassurant, dans le contexte actuel.

#### Service de presse

Catherine Favre Kruit, responsable communication et marketing  
T +41 26 306 01 25



**Filipe Ferreira Moreira**

#### **Qui sommes-nous**

**Établissement cantonal**, l'hôpital fribourgeois (HFR) joue un rôle essentiel dans le système de santé du canton de Fribourg avec ses quelque 3800 collaboratrices et collaborateurs. Il accueille chaque année près de 20'000 patientes et patients en stationnaire et traite 500'000 consultations ambulatoires. En sa qualité d'**hôpital de formation universitaire et de recherche**, il prépare la relève médicale pour la prise en charge de demain en collaboration avec l'**Université de Fribourg**.

L'HFR propose **une très large palette de traitements médicaux**, comprenant également les **principales interventions chirurgicales**. Par ses coopérations avec le CHUV et l'Inselspital (Hôpital de l'Île), il offre un accès direct à la médecine hautement spécialisée.

Le réseau hospitalier HFR est **proche des patientes et patients** grâce à un centre pour la médecine de pointe à Fribourg et à ses sites régionaux de Riaz, Meyriez-Murten et Tafers, qui assurent une permanence, disposent de lits de médecine interne et proposent des traitements ambulatoires ainsi que la réadaptation.